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Der Mensch kann in seiner Umwelt, 

viele Dinge bemerken. 

Damit er die Dinge bemerken kann, 

hat er besondere Organe in seinem Körper. 

Mit diesen Organen kann er etwas: 

 sehen. 

 hören. 

 schmecken. 

 fühlen. 

 riechen. 

Das sind die: 

Sinne. 

Die Organe heißen: 

Sinnes-Organe. 

Der Mensch hat 5 verschiedene Sinnes-Organe. 
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Das sind die Sinnes-Organe: 

Augen 

 

Der Mensch hat 2 Augen. 

Die Augen sind im Gesicht. 

Mit den Augen 

kann der Mensch sehen.  

Ohren 

 

Der Mensch hat 2 Ohren. 

Die Ohren sind am Kopf. 

Mit den Ohren 

kann der Mensch hören.  

Mund 

 

Der Mensch hat einen Mund. 

Der Mund ist im Gesicht. 

Mit dem Mund 

kann der Mensch schmecken.  
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Haut 

 

Der Mensch hat viel Haut. 

Sie ist am ganzen Körper. 

Wenn der Mensch etwas anfasst, 

kann er mit der Haut fühlen.  

Nase 

 

Der Mensch hat eine Nase. 

Die Nase ist im Gesicht. 

Mit der Nase  

kann der Mensch riechen. 
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